
REQUERIMENTO Nº. 025/2016 
 
 
O vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais conferidas pelo artigo 
161, § 3º, inciso I, da Resolução nº. 01/2009, de 13 de janeiro de 2009 (Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Enéas Marques) encaminham a Vossa Excelência a 
seguinte proposição: 

 
Súmula: Sobre medidas de interesse público. 

 
 
Requerimento: Sejam tomadas, pelo Executivo Municipal, providências, conforme 
segue: 
I – Que o caminhão da coleta do lixo orgânico e coleta do material reciclável passe pela 
Rua Érico Veríssimo, Centro de Enéas Marques; 
II – Retirar tocos de árvore da calçada da Rua Érico Veríssimo, quadra entre as 
Avenidas Joaquim Bonetti e Presidente Dutra; 
III – Promover melhorias na lateral da Av. Presidente Dutra, entre a Loja Camillo Móveis 
e a esquina da Rua Raul Martins. 

 
 

Justificativa  
 

Pelas informações recebidas o caminhão de coleta de lixo e recolhimento 
do material reciclável não tem passado para fazer a coleta na Rua Érico Veríssimo, 
quadra entre a Avenida Joaquim Bonetti e Avenida Presidente Dutra. 

Segundo relato de morador do local, na coleta do lixo orgânico os 
funcionários responsáveis tem se negado retirar o saco de lixo de dentro do lixeiro, 
exigindo que o proprietário retire do lixeiro e deixe na calçada. Deixando o saco de lixo 
exposto acontece o ataque de animais que rasgam o saco de lixo provocando muita 
sujeira. Com relação ao material reciclável precisa ser levado até uma das avenidas. 
Quando recolhido o saco amarelo é jogado ao lado da rodovia acontecendo o extravio 
do mesmo. 

Em relação aos tocos existentes foi feito a derrubada de árvores através 
do corte com o motosserra ao invés de arrancar com o auxilio de máquinas. Com isso, 
além de dificultar oferecer riscos aos pedestres não permite o concerto e o 
embelezamento da calçada. Portanto, toda a árvore que precisa ser retirada deve ser 
arrancada e não cortada. 

Quanto às melhorias na lateral da Av. Presidente Dutra, trecho entre a 
empresa Camillo Móveis e a Rua Raul Martins há de se destacar sua importância, pois 
servirá para estacionamento de veículos, favorecendo, em especial, aos clientes do 
SICREDI, fazendo com que o espaço da calçada em frete ao Banco seja de uso 
exclusivo das pessoas não permitindo ali estacionar veículos. 

Portanto, solicita-se ao Executivo Municipal tomar as providências, pois se 
trata da implantação de melhorias em favor da comunidade. 

Diante do acima exposto é que se conta com a especial atenção do 
Executivo Municipal. 

Enéas Marques/PR, 18 de abril de 2016. 
 
 

Vereador: LUCI HONORIO BORGES MENIN 


